

# 福生災害ボランティアチェーンソー隊活動報告

No.107  
(2025. 4.12)



安全を確認しながらの伐木作業

**FDCAT**  
福生災害ボランティアチェーンソー隊



今回の  
作業内容

今回は新年度になって初めての作業となりました。

作業そのものは新年度になったから大きく変わるということもないのですが、あきる野市生活環境課に出向いてゴミ収集袋をいただいたことで、作業終了時に公園の一角にゴミを置いてメールで連絡することになりました。

作業終了時に平井川右岸の土手上から見ると、かなり見通しがよい風景になりました。しかし、この風景を維持するためには、継続して草刈りや伐木をする必要があります。そのためには、メンバーがもう少し多くなると作業が捗るように思います。引き続き仲間を募集し、活動していこうと思います。



安全を確認しながらの伐木作業



安全を確認しながらの伐木作業



一時的集積した樹木



毎回、ゴミ集めの連続です



安全を確認しながらの伐木作業



玉切り作業



終了時の様子 平井川右岸土手上から



傾倒木伐木の準備